

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS

	"Declara Calderón luto nacional"
	"Aumentan criminales detenidos dice Olvera"
	"Terrorismo"
	"Refuerzan estrategia de seguridad"
	"Calculan el gasto para el 2012"
	"En Universidad Politécnica amenaza de bomba"
	"No circula"
	"Falsa alarma de bomba en la Universidad Politécnica"
	"Condena Francisco Olvera ataques de la delincuencia"
	"Acto terrorista"
	"Indagan extorción"

INSTITUCIONAL

Milenio-IEEH ofrece informe de sentencias electorales: Para el Instituto Estatal Electoral (IEE) de Hidalgo, se concluyó una etapa más de las elecciones municipales; en la última sesión ordinaria se dio el informe relativo a las sentencias dictadas por los órganos jurisdiccionales, sin embargo los consejeros del organismo electoral, aún tienen alrededor de 80 Procedimientos Administrativos Sancionadores por resolver de el proceso electoral del 3 de julio, que renovó a los 84 municipios de Hidalgo. Daniel Rolando Jiménez Rojo, consejero presidente del IEE, declaró que al menos 80 procedimientos son analizados por los consejeros del organismo electoral hidalguense, y esperan que se vayan desahogando las diligencias sin apresurarse. "Incluso el mismo tribunal ordenó a que tuviéramos que sacar incluso algunos de ellos, incluso uno que estábamos en diligencias pues nos los retachó el tribunal electoral de Hidalgo, sin embargo estamos trabajando no queremos que nos suceda como en las elecciones a gobernador cuando el Tribunal local nos pidió hacer más diligencias", detalló. Finalmente, Jiménez Rojo calificó a las elecciones del 3 de julio pasado como tranquilas y con un clima de civilidad. "Creo que los partidos políticos, coaliciones y consejeros estuvieron muy atentos de los trabajos preparatorios de la elección". **(Misael Zavala, página 11)**

PARTIDOS POLÍTICOS

Milenio-Corregiré errores del PAN: Creel: De cara a las elecciones presidenciales, el senador de la República con licencia, Santiago Creel Miranda, adelantó que como aspirante panista a la presidencia de la República, dijo que corregirá el rumbo y los errores en los que ha caído el Partido Acción Nacional (PAN). En su visita a Pachuca para promocionarse como aspirante presidencial, Creel Miranda comenzó su recorrido por la entidad con su movimiento "México adelante, para poner las cosas en su lugar, México siempre primero", con el que pretende fortalecer al blanquiazul para los comicios federales de 2012. Los recorridos, incluyen todos los estados de la República Mexicana. "En una primera etapa, el movimiento tiene como objetivo fortalecer al PAN, como todavía no empiezan las campañas internas, nos hemos dedicado a fortalecer al partido a revisar la estructura territorial, a afinar las ideas, a buscar corregir los errores que se han cometido en las distintas campañas, a subsanar las cosas, a cambiar de rumbo y a ponernos en Acción Nacional", detalló. El ex secretario de gobernación, aseguró que las encuestas de diversos medios de comunicación y casas

encuestadoras lo posicionan como la primera opción y ventaja sobre otros aspirantes panistas como Ernesto Cordero y Josefina Vázquez Mota. "Las últimas encuestas que se han difundido me posicionan como posible candidato de Acción Nacional en la elección presidencial para el próximo año", agregó Creel Miranda. En cuanto a la ataque en contra del Casino Royale en Monterrey, Nuevo León, donde fallecieron 53 personas, el panista se desmarcó del permiso otorgado para la operación del negocio, en su mandato como secretario de Gobernación en 2004, pues argumentó que la autorización para este lugar se otorgó en los 90. "No es un problema de permisos es un problema de violencia, que son dos cosas distintas, infortunadamente los hechos se suscitaron en un lugar cuyo permiso fue otorgado en los años 90".

Claves-Tres ejes • Santiago Creel Miranda exigió a Estados Unidos que asuma su responsabilidad como principal consumidor de droga y traficante de armas en relación al ataque en contra del Casino Royale en Monterrey • El panista propuso tres ejes primordiales para combatir a la delincuencia organizada: el primero, combatir la economía de los criminales; el segundo, crear un mando único federal; y por último combatir el tráfico de droga del sur de América. • "Hay una Ley que a mí me parece clave en el combate a la criminalidad, es la Ley que combate el lavado de dinero".

(Misael Zavala, página 11)

Milenio-Los pejistas hacen bloque para ganar PRD de Hidalgo: Un bloque conformado por las corrientes izquierdistas de Andrés Manuel López Obrador, Izquierda Social, Unión Cívica para una Sociedad Democrática (UCSD), Izquierda en Movimiento y el Grupo Tula, pretenden unir fuerzas en Hidalgo para ganar la elección interna del partido del sol azteca y derrotar a la corriente de Nueva Izquierda. De acuerdo con Hugo Jaciel Mendoza, uno de los representantes de la corriente obradorista en Hidalgo, la unidad de las corrientes suman casi el 50 por ciento de los consejeros que estarán de su lado en la elección del nuevo líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD). Garantizó que son 100 de 209 consejeros estatales, los que podrían estar votando a favor de su aspirante. "Es la propuesta y estamos en ese proceso de construir un bloque obradorista y somos el 47 por ciento de los consejeros del partido, tenemos la posibilidad de disputar la presidencia del PRD a los caciques tradicionales del partido", aseveró. En los últimos días, los representantes de las diferentes corrientes se reunieron para tratar de conformar el bloque para la contienda interna, que aún no tiene fecha; sin embargo, Francisco Patiño de Izquierda Social, Miguel Ángel Peña de USCD, Izquierda en Movimiento de Tatiana Ángeles, el Grupo Tula y los obradoristas, se mantienen en pláticas para acordar el plan a seguir. Mientras, al interior de Nueva Izquierda tienen una confrontación, luego de que el senador, José Guadarrama quiere imponer a Marco Antonio Ramos Moguel, como candidato. **(Misael Zavala, página 11)**

Crónica-Concluye registro de candidatos en el PAN: Hoy a las 14:00 horas vence el plazo para aquellos que aspiren a la presidencia del Partido Acción Nacional (PAN) en Hidalgo se inscriban como candidatos formales, después el Comité Directivo Estatal (CDE) convocará a sesión para aprobar los registros que sean declarados procedentes y notificar al Comité Ejecutivo Nacional (CEN). Hasta el cierre de esta edición, los únicos contemplados eran el ex titular del área de Finanzas, Alejandro Moreno Abud y el ex secretario general con funciones de presidente, Raimundo Ordóñez, -prevén sean los únicos contendientes. Según la convocatoria, los suspirantes tenían hasta el 27 de agosto para inscribirse, luego los integrantes del CDE calificarán dichos registros, una vez que son certificados, comienza la campaña proselitista interna. **(Gabriela Porter, página 04)**

Crónica-Espera el sol azteca resolutive del IFE: La dirigencia nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD) está a la espera del resolutive del Instituto Federal Electoral (IFE) para que apruebe los estatutos del Congreso Nacional, celebrado el fin de semana pasado, ya que tanto las dirigencias como consejos estatales no están avalados y el sol azteca podría perder el registro como organismo político. El consejero hidalguense del PRD, Hugo Jaciel Mendoza, explicó que en el Congreso Nacional pasado se prorrogaron las gestiones de Comités Estatales, sin embargo el IFE aún no ratifica estas reformas y algunos militantes solicitaron al órgano autónomo su intervención para autorizar los cambios estatutarios. "Se supone que la actual dirigencia y consejeros estatales terminaron sus funciones en marzo, básicamente el periodo de tiempo de indefinición ante el IFE empezó a correr desde abril, por ello el único órgano interno del PRD facultado para prorrogar estas gestiones era el Congreso Nacional". En este tema, el perredista agregó que la próxima renovación del Comité Estatal tendrá carácter de provisional, pues el estatuto amarillo contempla que en diciembre del 2012 se convocarán a elecciones territoriales, es decir, que cada sección reorganizará su estructura interna hasta la dirigencia nacional. Respecto a la posibilidad de que el PRD pierda su registro a nivel nacional, Jaciel Mendoza aclaró que esa situación es viable, siempre y cuando el partido amarillo no acate el resolutive del IFE, por lo que consideró que "sería un caso extremo" que el sol azteca desapareciera como organismo político. "En función del resolutive, el PRD debe cumplir ante el IFE lo que mandata, sería un caso extremo salvo que el PRD cayera en desacato, pero en ningún momento es la voluntad del partido, cualquiera que sea el resolutive se cumplirá, el partido prepara sus alegatos y argumentos para defenderse". **(Gabriela Porter, página 04)**

Sol de Hidalgo-Murillo, nuevo delegado del PRI en el Distrito Federal: Jesús Murillo Karam, uno de los políticos que forman parte del primer círculo del gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, fue designado delegado general del PRI en el Distrito Federal, en tanto que Jaime Aguilar Álvarez fue ratificado como delegado especial con funciones de presidente, luego de dos fallidos intentos de renovación del tricolor en la capital del país. Con ello, Humberto Moreira, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) priista, hizo varias designaciones en la estructura del partido, entre ellas el ex gobernador de Quintana Roo, Félix González Canto, quien fue nombrado secretario de Vinculación Política del tricolor, para ser el enlace del partido con los legisladores priistas del Senado, Cámara de Diputados y congresos locales. Además, Luis Rigoberto Díaz Tejeda y Héctor Mauricio López Velázquez tendrán el cargo de secretario adjunto a la Presidencia y secretario técnico del CEN, respectivamente. En tanto, Norma Lucía Ley Zevada será la coordinadora de Trámite y Acuerdo del CEN; Beatriz Pagés Rebollar ocupará la Secretaría de Cultura; y Jorge Humberto López-Portillo Basave estará al frente de la Secretaría de Migrantes, cargos de nueva creación en la estructura del tricolor. MOREIRA LES DA LA BIENVENIDA Al dar posesión a los nuevos funcionarios partidistas en compañía de la secretaria general del partido, Cristina Díaz Salazar, Humberto Moreira dio la bienvenida a los nuevos dirigentes y reconoció la trayectoria de cada uno de ellos, quienes han sido gobernadores y legisladores, además de haber ocupado cargos partidistas. "Ya son parte del equipo, cada uno de ustedes ha realizado un intenso trabajo en sus respectivas áreas profesionales, y estoy seguro que nuestro partido se fortalecerá con los resultados que aportarán", destacó el presidente del CEN. De esta manera, se confirmaron los rumores que circularon, desde la semana pasada, en el sentido de que Murillo Karam tendrá como principal tarea la reestructuración del partido en la capital. El político hidalguense, conocido como el "hombre duro del PRI", fue secretario general del CEN priista en la pasada gestión de Beatriz Paredes, quien aspira a ser nuevamente candidata a jefa de Gobierno del Distrito Federal. Además, Jesús Murillo fue delegado del partido en el Estado de México, cargo con el que fortaleció su cercanía con el gobernador mexicano, Enrique Peña Nieto. **(redacción Ojo Política)**

Independiente-Hidalgo nos une expone alegato ante el TEPJF para recuperar Mineral de la Reforma: La defensa jurídica de Hidalgo nos une rindió alegatos ante el TEPJF en relación al juicio de revisión a la resolución del tribunal estatal respecto al triunfo que concedió a Filiberto Hernández. De acuerdo con el ex líder estatal Gonzalo Trejo, quién es uno de los abogados de la coalición, aseguró que esta instancia rindieron alegatos y los magistrados se mostraron con excelente disposición. A través de su cuenta de Facebook, hizo público que no hay plazo específico para que se resuelva, sin embargo el referente es la fecha de la toma de protesta de los alcaldes hidalguenses en enero próximo. "Pero estimó que resolverán aproximadamente en octubre. Por último comento que en próximos días se organizará un contingente para asistir nuevamente a la Sala Regional Toluca, por lo cual necesitaran todo el apoyo de los panistas. **(Miguel Ángel Carrasco, página 06)**

INSTITUCIONES ELECTORALES

"No se generó información"

PLANO ESTATAL

Milenio-Fovissste invertirá 15 mdp en Hidalgo: El Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Fovissste) ha liberado más de 16 mil créditos en Hidalgo durante la actual administración federal y se planteó la meta de liberar al menos 21 mil más, dentro de los próximos seis años. De visita por Hidalgo, el vocal ejecutivo del Fovissste, Manuel Pérez Cárdenas, enfatizó que la institución a nivel nacional, ha invertido 151 mil millones de pesos en tan sólo cuatro años, más de los que la organización invirtió en sus primeros 20 años de historia y que se han resuelto más de 620 mil problemas de créditos trabados de 655 mil que se heredaron de las administraciones federales pasadas. En el caso de Hidalgo, anunció que el Fondo podría invertir alrededor de 15 mil millones de pesos durante los próximos seis años en la entidad para apoyar la construcción de nuevas viviendas en beneficio de miles de familias de derechohabientes. Con esta inversión, el Fovissste tiene proyectado otorgar otros 21 mil créditos en el estado, más que los concedidos en los primeros 31 años de operación del Fondo. Ante el gobernador José Francisco Olvera Ruiz y decenas de funcionarios, empresarios y trabajadores de la entidad, Pérez Cárdenas destacó que con dicha inversión se podrían generar casi 116 mil nuevos empleos en la economía del estado. Destacó que durante el gobierno del presidente Calderón, el Fovissste ha invertido en Hidalgo más de seis mil millones de pesos, con lo cual el otorgamiento de créditos ha crecido de manera exponencial, pues en 2002 se otorgaron sólo 358 créditos, pero para 2008 se liberaron cuatro mil 569; el promedio de liberación de créditos durante este sexenio tiene un promedio aproximado de cuatro mil créditos anuales. En la actual administración federal se han resuelto en la entidad más de seis

mil 500 problemas acumulados durante 30 años, como vivienda sin terminar y sin entregar debido a defraudadores, falta de infraestructura y equipamiento en conjuntos habitacionales, créditos con saldos impagables, regularización de propiedad y debida titulación, entre otros. Se tiene una erogación para Fovissste por más de 262 millones de pesos.

Claves-Inauguran oficinas • Durante su gira por Hidalgo, el vocal ejecutivo del Fovissste, Manuel Pérez, inauguró en Pachuca la oficina número 33 de Espacio Contacto Ciudadano. • El funcionario federal, acompañado del gobernador Francisco Olvera, entregaron escrituras a los derechohabientes en el Conjunto Habitacional "Haciendas de Chavarría". • Casas Quma de Hidalgo informó que el nuevo fraccionamiento en construcción contará con 12 mil 900 casas. **(Gustavo Godínez, página 09)**

Milenio-Califica Olvera como lamentables los actos registrados en Monterrey: El gobernador, José Francisco Olvera Ruiz, calificó como lamentable el acto acontecido en el Casino *Royale* de Monterrey, además de condenarlo como un hecho más del crimen organizado en México. Ante ese escenario, es necesario redoblar esfuerzos, como fortalecer la coordinación de instancias entre el gobierno federal, estatal y municipal, para estar más alertas. Es un hecho deplorable y triste para todos quienes vivimos en este país, por lo cual será solidario y apoyará cualquier causa que combata la delincuencia y proteja la seguridad de nuestros conciudadanos, con el pleno respeto de la ley. Indicó que la administración estatal desarrolla acciones en materia de seguridad, por ende "no hay hecho delictivo que no tenga una respuesta y durante este gobierno se han detenido más de 170 personas relacionadas con el crimen organizado". Agregó que han tenido resultados favorables en torno al secuestro de personas, las infracciones del fuero común están en un escenario de contención y no presentan crecimiento. Puntualizó que Hidalgo a escala nacional, continúa como una entidad que refleja una mejor seguridad, por tanto mantendrán los operativos para continuar así. Aclaró que en diversas regiones de la nación existen focos rojos en materia de seguridad pública; asuntos como el referido incrementan la preocupación en tal rubro. Con relación a su seguridad, manifestó que aún no considera incrementar el número de personal para que lo cuiden, ya que no hay una razón para ello. En lo referente a eventos masivos como los generados por el fútbol, revisan el operativo que se aplicarán y tomarán las medidas preventivas, en las avenidas, transporte colectivo, rutas de acceso y los diversos puntos. Redoblarán la vigilancia, motivo por el cual es ineludible aplicar nuevas estrategias que incluyan un mayor número de elementos policiacos para estas actividades. Además, refirió que por el momento no proyectan la presencia de las fuerzas armadas en las calles y municipios. Con relación al llamado que hizo el titular del Ejecutivo federal, Felipe Calderón Hinojosa, reveló su apoyo y disposición, así como apertura para colaborar con las acciones que emprendan. Por otra parte, sobre la falsa alarma de que en la Universidad Politécnica de Pachuca (UPP) estaba una bomba y por lo que desalojaron a los alumnos y maestros, indicó "hay mentes pequeñas que aprovechan la preocupación de la sociedad, para hacer bromas de mal gusto, hechos como este obliga a las autoridades a establecer un operativo con las diversas instancias de seguridad pública". **PRESENTACIÓN PROGRAMA**

FINANCIAMIENTO El gobierno estatal está comprometido a proporcionar y acercar vivienda a los hidalguenses, afirmó Olvera Ruiz, durante la presentación del Programa de Financiamiento de Crédito 2011 por parte de Fovissste. Para ello el suelo debe utilizarse de forma racional y sustentable, por ello es una de las primeras acciones que aplica su gobierno a través del Plan Estatal de Desarrollo (PED). Además es la obtención de reserva territorial para el organismo de vivienda que permita ofertar a los desarrolladores y corporaciones dedicadas a la construcción de casas. El vocal ejecutivo del Fovissste, Manuel Pérez Cárdenas, indicó que la propuesta es otorgar un total de 21 mil créditos de vivienda con una inversión de 15 mil millones de pesos en los próximos seis años para los hidalguenses. **(Alberto Quintana, página 03)**

Criterio-Hidalgo actúa contra crimen: El gobernador del estado, Francisco Olvera Ruiz, se sumó a la condena de los hechos violentos ocurridos en la ciudad de Monterrey, donde un grupo de criminales incendió un casino con gente dentro, lo que cobró la vida de 53 personas. Tras presentar el programa de Financiamiento de Crédito, el mandatario apuntó además sobre el llamado del presidente Felipe Calderón a que los estados se involucren en la lucha contra el crimen organizado, que la entidad está haciendo su parte. Como prueba, dijo que tan sólo en los primeros días de su administración se han detenido ya a más de 170 personas vinculadas con la delincuencia organizada, además de que se mantiene a la baja la incidencia de delitos del fuero común. Dijo además que la tragedia ocurrida en Monterrey obliga a estar más alertas a fortalecer la coordinación entre autoridades estatales, federales y municipales; a fin de prevenir y anticipar actos que pudieran atentarse contra la población. Añadió que en el caso de eventos multitudinarios, como el que habrá este día en el estado Hidalgo con el partido Pachuca vs América, se reforzará la seguridad, con el propósito de que la población se sienta tranquila "antes, durante y después del partido". En cambio, dijo que de momento no se prevé un aumento en su cuerpo de seguridad, pues no existe un motivo. **Seguridad** De acuerdo con la directiva del club Pachuca, Jesús Martínez se reunió con las autoridades estatales para acordar un protocolo de seguridad para el partido entre Pachuca contra América, que se realizará este sábado a las 19:00 horas en el estadio Hidalgo. La policía estatal apoyará con 2 mil 800 elementos de seguridad, los cuales se ubicarán tanto en el interior como en el exterior del estadio, para garantizar la seguridad de los asistentes, luego de la balacera que se registró afuera del TSM, estadio de Santos, la

semana pasada durante un partido. **(Emmanuel del Rincón, página 05)**

PLANO MUNICIPAL

Milenio-Amenaza provoca desalojo en la UPP: Más de dos mil 600 alumnos de la Universidad Politécnica de Pachuca (UPP) en el municipio de Zempoala fueron desalojados ante una amenaza de bomba que llegó a las instalaciones ayer por la mañana. Fue aproximadamente a las 08:30 horas cuando se recibió una llamada telefónica que movilizó a elementos de la policía estatal y el ejército mexicano que desalojaron a los estudiantes, además de docentes y académicos. "A las 08:30 de la mañana recibimos una llamada anónima que indicaba la existencia de tres artefactos explosivos dentro de las instalaciones, mismas que iban a ser detonadas a la una de la tarde", informó Sergio Alejandro Arteaga Carreño, rector de esta casa de estudios. La parte administrativa fue la encargada de comunicarle al cuerpo docente y a estudiantes acerca de la evacuación, en ningún momento se aclaró al cuerpo académico los motivos por el cual se solicitaba el desalojo. Arteaga Carreño explicó que posterior a la llamada se prosiguió con el protocolo de seguridad que se tiene establecido por esta institución por lo que se comunicaron con las autoridades competentes para este tipo de situaciones. Al lugar llegaron elementos del ejército que prosiguieron a revisar uno por uno, los edificios de la escuela y así poder identificar las zonas de riesgo. Cerca de las dos de la tarde, los elementos castrenses terminaron la inspección, dictaminaron que el complejo educativo se encontraba fuera de peligro. Los laboratorios fue la última área que revisaron. Miguel García Conde, director de Protección Civil de Hidalgo, señaló que la amenaza de bomba se trató de una broma estudiantil. A pesar de que las movilizaciones se realizaron de forma ágil y efectiva, se registraron crisis nerviosas entre los alumnos. De acuerdo con el titular de la Politécnica de Pachuca el próximo lunes las actividades se reanudarán de forma normal. El Secretario de Educación Pública de Hidalgo, Joel Guerrero Juárez confirmó la llamada de amenaza de bomba en las instalaciones de la Universidad Politécnica y aseguró que todo fue una falsa alarma, pues los servicios de seguridad encontraron ningún artefacto explosivo. El funcionario estatal informó que la llamada anónima se recibió 8:30 de la mañana a la recepción de la escuela en donde advertían que había tres artefactos que explotarían a la 13:00 horas, sin dar mayores detalles, el sujeto cortó la comunicación. "Esta falsa alarma nos preocupa, haremos un Comité de Seguridad más amplio donde intervenga la procuraduría del estado. El actual Comité de Seguridad está tomando medidas, es cierto, el plantel que está abierto, pero sí tienen un control, ahora tendría que ser más duro", dijo el funcionario estatal. Expresó que la institución procedió al desalojo de los estudiantes desde las 9:30 horas y la institución quedó totalmente desalojada pasadas las 10:00 horas. El rector de la UPP, Sergio Arteaga Carreño, aceptó que en la escuela no existe ningún filtro de seguridad especial para los accesos, sin embargo, aseguró que las medidas de seguridad se reforzarán desde este lunes y que próximamente se construirá una barda perimetral con filtros especiales. "El Comité de Seguridad tendrá que fortalecerse por este tipo de acciones, tendremos mayores mediadas de seguridad, la Secretaría de Educación Pública autorizó un ejercicio de 3 millones de pesos para constituir un sistema de seguridad en la entrada, lo cual está en ejercicio con la Inifed para que se pueda llevar a cabo, será una barda perimetral en la que la universidad tendrá un solo acceso y esto tenga filtro de alumnos y para vistas, casetas que tengan mayor seguridad". Aceptó que en la institución hay dos académicos que imparten nanotecnología, lo que coincide con la explosión de una bomba en el campus del Tecnológico de Monterrey en el Estado de México hace un par de semanas y con la amenaza de bomba de hace unos meses en el Instituto Politécnico de Pachuca (ITP), aunque aún no se sabe si esta llamada fue realizada por algún miembro de alguna organización que esté en oposición con las nuevas tecnologías. **(Gustavo Godínez, página 08)**

Sol de Hidalgo-Empieza La Reforma a meter en cintura a todos los bares: La Dirección de Reglamentos y Espectáculos del Ayuntamiento de Mineral de la Reforma clausuró tres bares que violaban disposiciones oficiales en su operación. Se informó que la dependencia, conjuntamente con la Dirección de Seguridad Pública y Protección Civil realizó, la tarde-noche de ayer, operativo sorpresa a establecimientos de la colonia Campestre Villas del Álamo, en Mineral de la Reforma. La revisión se dio tras las denuncias que hicieron vecinos del sector de que los bares excedían sus horarios de venta de alcohol, además de que se permitiera la entrada a menores de edad. Durante la clausura de Bar Snack y La Catrina, se encontraron a menores ingiriendo bebidas embriagantes, además de que no contaba con las medidas de seguridad. También, porque no expendían alimentos y sólo cerveza, como lo marcaba su permiso. Asimismo, durante la inspección que realizaron en el bar El Escaparate, también se detectó entre los clientes a mujeres y hombres menores de edad, según lo confirmó la Dirección de Reglamentos y Espectáculos del municipio. Por tal motivo, personal de la administración municipal colocó sellos de clausura en los 3 establecimientos. Se destacó que esos operativos continuarán de manera aleatoria y sorpresiva, con el objetivo de verificar que este tipo de negocios respeten con lo establecido en sus licencias de funcionamiento. Las multas que se aplicarán serán el pago equivalente de 20 salarios mínimos hasta los 500 y, en caso de reincidir, se les retirará el permiso a los propietarios. **(Abraham Ramírez,**

página 06)

PLANO NACIONAL

Milenio-Acto de "verdaderos terroristas": Calderón: Al llamar a no equivocarse y tener claro que los hechos en el casino Royale no fueron un accidente, sino un homicidio brutal a cargo de "verdaderos terroristas" que han rebasado todos los límites con su violencia estúpida e irracional, el presidente Felipe Calderón aprovechó para pedir: "déjennos hacer nuestro trabajo, dejen a un lado la mezquindad política y los intereses que buscan frenar la acción de las fuerzas federales simplemente por obtener, quizás, un lucro mediático y político" y para decir a Estados Unidos: "Somos vecinos, aliados, amigos, pero también ustedes son responsables". Pidió a ese país detener la venta de armas que apuntan contra mexicanos y "busquen entonces alternativas de mercado que cancelen las estratosféricas ganancias" de los traficantes de drogas, porque "México ya no puede ser la puerta de acceso ni tampoco pagar las consecuencias" de dicho mercado. Luego de anunciar tres días de luto y previo a su viaje a Monterrey, Calderón aseguró que el avance de los criminales se explica por "la enorme corrupción que prevalece en las instituciones de seguridad y de justicia, en distintas regiones del país y en distintos órdenes de gobierno". Incluso dijo que "es posible que el poder corruptor de la criminalidad haya penetrado las estructuras judiciales". El jefe del Ejecutivo habló de los criminales que están en las calles sin castigos y pidió al Poder Judicial "revise las resoluciones judiciales que se hayan emitido o que permiten la operación de muchos establecimientos de esta naturaleza o de giros negros donde opera la delincuencia". En un mensaje en Los Pinos, después de reunirse con su gabinete de seguridad y acompañado de su esposa, Margarita Zavala; del director del Centro de Investigación y Seguridad Nacional (Cisen), Guillermo Valdés; del coordinador jurídico del gobierno, Miguel Alessio, y del vocero de seguridad, Alejandro Poiré, el mandatario federal calificó los hechos del casino Royale de un "acto de terror y barbarie", y al expresar sus condolencias a los familiares de las víctimas, advirtió que su gobierno utilizará todos sus recursos legales, institucionales y económicos para que los responsables paguen por su crimen. "Pero no nos confundamos ni nos equivoquemos, no estamos hablando en lo medular de un accidente, sino de un homicidio brutal e incalificable" a cargo de "homicidas incendiarios y verdaderos terroristas sobre quienes debe caer no sólo todo el peso de la ley, sino el unánime repudio de la sociedad". Que quede claro, afirmó el Presidente, "no vamos a dejar solos a los regiomontanos", al tiempo que anunció el refuerzo de la presencia de las fuerzas federales en el noreste del país. El jefe del Ejecutivo habló también de la recompensa a quienes aporten informes y enfatizó: "Es evidente que no estamos enfrentando a delincuentes comunes, estamos enfrentando a verdaderos terroristas que han rebasado todos los límites, no sólo de la ley, sino del elemental sentido común y del respeto a la vida". A quienes se preguntan qué pasará después del atentado al casino, Calderón dijo que de parte de su gobierno "la respuesta es clara; lo que sigue es perseverar y redoblar el esfuerzo hasta alcanzar la paz y la justicia, porque no nos vamos a rendir". Dijo que es momento de unión y de que los poderes públicos empujen las transformaciones que tanto urgen para fortalecer la seguridad de los mexicanos. "Es hora de entrarle a fondo también", dijo. "Con todos sus riesgos y costos a la tarea de depurar los cuerpos policiacos para que los malos elementos, los que se coluden con los criminales, los que les abren el paso para perpetrar estas barbaries, dejen de lastimar a los mexicanos de bien", pidió a las autoridades locales. **Asiste al casino** Después de su mensaje, Calderón viajó a Monterrey y acudió al casino Royale, donde colocó una ofrenda en memoria de las 52 víctimas mortales que dejó el ataque al centro de apuestas y montó una guardia de honor junto con su esposa y funcionarios federales y estatales, para después continuar con un minuto de silencio. El Presidente arribó al lugar acompañado del gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina, y del alcalde de Monterrey, Fernando Larrazabal Bretón, en medio de un fuerte dispositivo de seguridad. Funcionarios de los tres niveles de gobierno se encontraban en el lugar; sin embargo, ninguno dio alguna declaración sobre los hechos ocurridos el jueves pasado. Luego de unos minutos y después de colocada la ofrenda y la guardia de honor, se retiró, acompañado de los mandatarios municipal y estatal, para después acudir al Palacio de Gobierno, donde sostuvo una reunión privada, sin que los medios de comunicación tuvieran acceso. **Abre PGR averiguación previa** Un equipo de 28 peritos especializados de la Procuraduría General de la República (PGR) trabaja de manera coordinada con el gobierno de Nuevo León en la investigación del ataque al casino Royale. La PGR informó que se trata de expertos adscritos a las delegaciones estatales de Nuevo León, Tamaulipas, Coahuila y Distrito Federal, pertenecientes a 13 especialidades distintas como criminalística, fotografía, retrato hablado, protección civil, dactiloscopia, informática, incendios y explosiones, balística, audio y video, entre otras. Los elementos de prueba reunidos por los peritos se integran a la averiguación previa PGR/NL/ESC-AMPFDC/2637/D/2011, iniciada por la posible comisión del delito de violación a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos, daño en propiedad ajena y lo que resulte. **A NL, 3 mil federales más** ••• Tres mil integrantes de las fuerzas federales arribarán en los próximos días al estado de Nuevo León para reforzar la seguridad tras el ataque contra el casino Royale, donde murieron 52 personas. Éste fue el apoyo que ofreció el presidente de la República, Felipe

Calderón, y el acuerdo al que llegó con las autoridades estatales luego de la tragedia en la capital neoleonesa. Tras la reunión que sostuvieron funcionarios de primer nivel con el mandatario federal y el gobernador del estado, Rodrigo Medina, el vocero de Seguridad en el estado, Jorge Domene Zambrano, dio a conocer la medida. "Estamos hablando de mil 500 personas en el caso de Sedena y de mil 500 en el caso de la Policía Federal, que serán distribuidas en distintas funciones, de acuerdo con unos planes que ya hemos trabajado, dependiendo de las necesidades que estamos viendo en nuestro estado y para contrarrestar la inseguridad que nos ha aquejado durante este año, particularmente", informó. Añadió que dentro de cuatro o cinco semanas se completará el total del contingente de la Policía Federal que apoyará en las estrategias ya marcadas. Las zonas conflictivas de la entidad serán el área de trabajo de dicha corporación. "Las labores a realizar son la vigilancia de carreteras, ayudar a patrullar la zona metropolitana, las zonas conflictivas, tendremos otro tipo de funciones que nos reservaremos para poder no alertar a los delincuentes de este apoyo de la Policía Federal", dijo. En tanto, la Sedena reforzará la seguridad en las zonas rurales del estado, donde en últimas fechas se han tenido hechos violentos. "Estarán reforzando zonas rurales, entradas y salidas a la metrópoli y reforzando lo que ya se viene dando en los patrullajes en distintos municipios", indicó. **(Lorena López, página 18)**

COLUMNAS POLÍTICAS

Milenio-Trascendió...

Que toda una odisea ha resultado obtener el nombre del o los propietarios del casino Royale de Monterrey, y a más de 40 horas de la tragedia, esto no ha sido posible.

Aunque todo se resolvería con una llamada a la oficina de Comunicación Social de la Secretaría de Gobernación, adonde llegaron numerosas solicitudes de entrevistas con funcionarios de la Dirección de Juegos y Sorteos, el hecho de que quienes encabezan el área viajaron a Monterrey y Guerrero no permitió que esto ocurriera.

De todas formas, es conocido que esta dirección es la más hermética de la dependencia, pues lleva años sin dar una sola entrevista...

Que si como presume la autoridad municipal el dueño del casino Royale es **Raúl Rocha Cantú**, para entregarle la orden de presentación que se le giró deberán cruzar la frontera con Texas, donde vive el empresario...

Que en un inusual acto de determinación, el abogado **Juan Araujo** denunció en la radio al ex procurador general de la República **Antonio Lozano** y a la ex presidenta del Tribunal de Justicia de Nuevo León **María Teresa Herrera** de estar presionando a un juez para que no dicte el auto de formal prisión contra el notario 106 de Monterrey, **José Garza de la Garza**.

Que el notario **Garza de la Garza**, junto con su contador **Patricio Zambrano**, fue detenido hace unos días en la Ciudad de México y se encuentra en el Reclusorio Oriente, acusado de fraude a **Gina Díez Barroso** en un proyecto de desarrollo inmobiliario.

El lunes se definirá su situación jurídica por ese fraude del orden de los 28 millones de dólares. Las pruebas parecen abrumadoras contra **Garza de la Garza**, pero el abogado **Araujo**, defensor de **Gina Díez Barroso**, teme que la fuerza de **Lozano** y **María Teresa Herrera** doble al juez. Habrá que ver.

Que la indignación entre los policías del Distrito Federal por la andanada de insultos proferidos por un personaje de televisión contra un agente de tránsito se volvió choteo entre la tropa al enterarse que la ex *Big Brother* **Azalia Ojeda** pagó la ridícula cantidad de mil 735 pesos por la agresión...

Los muchachos de **Manuel Mondragón** dicen que en adelante cualquier ciudadano podrá ningunear o hacer uso de violencia contra los elementos policiacos y después desembolsar dinero como si nada.

(redacción, página 04)

Crónica-Balcón Político...

Desempleo y corrupción: La zona industrial de Ciudad Sahagún, creada a principios de la década de los 50 del siglo pasado, como proyecto modelo a escala nacional, alcanzó su brillo en los 70, pero a partir de los 90 ha venido en decadencia, hasta quedar con no más de tres mil de las 20 mil fuentes de empleo que generó en sus épocas de bonanza. José Pablo Maauad, secretario de Desarrollo Económico (Sedeco), afirma que cualquier economista se sorprendería de las cifras recién presentadas sobre la creación de empleos con registro en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Eso dijo al periodista Javier Peralta, en el noticiero *Al Aire*, que se transmite en 98.1 radio. En días recientes ha habido anuncios optimistas sobre generación de puntos de colocación, proyectos que hacen pensar en la reactivación de una zona tan importante y convertida todavía a finales del siglo XX en un fantasma industrial, con el cierre de varias compañías o su traslado a otras regiones del país, con mejores oportunidades y ventajas para sus dueños. Ahora, nos enteramos que tres dirigentes sindicales de lo que lo que fue *Motor Coach Industries* de México y terminó siendo *Pacific International Development*, encargados de la venta de la planta, que recibieron los obreros como parte de su liquidación al cierre de *National Castings* de México, fueron detenidos por el delito de extorsión. Los líderes obreros, pertenecen al Sindicato Nacional Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz, Similares y Conexos (SNITIASC): Rubén Espejel Alvarado, ex secretario general; José Luis Pérez Pastrana, ex tesorero; e, Ignacio Loyola Cortés, integrante de la comisión liquidadora, quienes pedían dinero a los empresarios para "controlar a los obreros", que reclamaban su liquidación. Mientras tanto Ciudad Sahagún, se resiste a morir. **(Carlos Camacho, página 03)**

COLUMNAS POLÍTICAS LOCALES

Milenio-Pájaro Carpintero...

Que ayer se celebró de manera oficial el cumpleaños de **Omar Fayad Meneses**, dirigente estatal del PRI y diputado federal por ese partido aunque en realidad el convivio se llevó a cabo desde el jueves en una comida entre amigos, legisladores y algunos funcionarios colados que no dejaron pasar el momento para reportarlo en las redes sociales y aparecer en las fotos tuiteras.

Dicen que para esta ocasión el líder tricolor pidió un solo deseo con todas sus fuerzas para ver si el Rey David lo catapultó a las nuevas oficinas del Senado para 2012.

Que dentro del PRD en Hidalgo las tribus decidieron unirse como nunca antes. Lo malo es que no es para el beneficio de su partido sino para derrocar a quienes dicen son los caciques del sol azteca en la entidad.

Dicen los creadores de este nuevo ente, que tienen el 47 por ciento de los consejeros al interior del perredismo para poder acaparar las candidaturas y posicionar a un aspirante con posibilidades reales de triunfo ante Nueva Izquierda, los actuales mandones y acusados de las derrotas electorales del 3 de julio.

Que Pachuca como capital del fútbol también desea ser la cuna del llamado a la paz para este sábado donde se pretende que todos asistan al Estadio Hidalgo vestidos de blanco y que porten algún símbolo alusivo al rechazo a la violencia nacional.

Esperemos que desde nuestro estado, el llamado se haga extensivo a todos los rincones del país ya que desde el gobernador y las autoridades hasta los ciudadanos se expresó el malestar general por los lamentables hechos ocurridos en Monterrey donde murieron 53 personas.

(Redacción, página 03)

Milenio-Función Sabatina...

La Estelar: Hay cosas que nunca cambian, como las peleas entre hermanos. Ya sea por los juguetes, la atención de los padres o en este caso por la presidencia municipal de Ixmiquilpan. Cipriano Charrez de pantaloncillo blanquiazul asestó duro golpe a su hermanito Pascual, al ganarle en la elección del 3 de julio. Éste, de pantaloncillos rojos respondió con una impugnación digna de la derecha. Ojalá que pronto llegue su mamá para jalarles las orejas y les enseñe a compartir la alcaldía de Ixmiquilpan que parece ser un juguete para gente grande que bien podrían turnarse para dirigir el

municipio.

Avisos de Ocasión

TUTORÍAS 1+1=3 anuncia el inicio de sus servicios de asesoría en matemáticas básicas para funcionarios que no saben sumar. Evítese la pena de ser la comidilla de reporteros y de la oposición y haga cuentas en un abrir y cerrar de ojos. El secretario de Salud del estado, Pedro Luis Noble, nos avala.

¿TIENE DÉFICIT DE MAESTROS? ¿Comenzó el ciclo escolar y no hay profesores en la escuela de sus hijos? No se preocupe, Servicios Educativos Para Hijos le promete llenar ese vacío en el aula, con maestros, que casi no pasan el examen profesional, por una módica cantidad. (Si quiere crear un partido político también estamos a sus servicios).

DEPORTES URBANOS EXTREMOS ofrece sus servicios de rehabilitación y remodelaciones urbanas recreativas. Olvídense de esos espantosos baches y disfrute de las ganancias que el Golf Urbano Extremo generará, aproveche esos socavones y juegue con su automóvil. ¿Inundaciones? Rafting Urbano es la opción para esos peatones quejicas.

UNIVERSIDAD ESTATAL solicita abogado competente para tramitar amparo para reapertura de gasolinera local. Requisito: que sea catedrático y que no cobre comisión.

(Redacción, página 03)

Uno más uno-Pachuquillas: Guadalupe Romero de Olvera, titular del DIF Hidalgo, anunció que a finales de septiembre rendirá su primer informe de actividades, en una ceremonia en la que dará cuenta de lo realizado en los primeros cinco meses al frente del Sistema. Aunque no hay fecha exacta, ni hora ni lugar, se prevé que sea un evento para pocas personas, a fin de hacerlo austero... (redacción primera plana)

La Crónica de Hoy-Arriba:

Arriba-Angélica Lara: La titular de Comunicación Social del DIFH cumple con las responsabilidades que dicha área requiere, sobre todo porque las acciones realizadas por este órgano de asistencia son de alta importancia; de ahí que la información acerca de eventos y en especial de los programas a los cuales los hidalguenses pueden acceder para mejorar sus condiciones de vida adquiera un valor fundamental.

Abajo-Araceli Velázquez: La secretaria general del Sindicato de Trabajadores de la Caasim procura que los trabajadores de dicha área cumplan sólo con su jornada de trabajo; sin embargo, entre otras razones, eso motiva que la atención sobre mantenimiento y otras labores de rehabilitación para los redes de distribución en varias colonias tanto en Mineral de la Reforma como en Pachuca sigan pendientes.

(Redacción, página 02)

La Crónica de Hoy-Grillerías:

SEPTIEMBRE

La clase política hidalguense espera ansiosamente las fiestas patrias ya que los grillitos comentan que varios personajes locales tienen puestas sus miras en el eventual destape del gobernador del Estado de México, Enrique Peña. Tal evento se daría luego del 16 de septiembre y con ello habrá una gran convocatoria tricolor para integrar los trabajos preelectorales hacia la contienda por la Presidencia de la República.

ALGO PASA

La instalación de los fondos metropolitanos para regiones como Tula y Tulancingo se anunciaron esta semana que termina, sin embargo la participación de algunos funcionarios públicos se vio limitada en ellos. La visión estratégica para hacer una planeación ordenada del crecimiento de diferentes zonas del estado es una de las acciones que impulsa la nueva administración y hasta hoy es determinante el impulso de la diputada federal Carolina

Viggiano, quien a su vez preside la comisión respectiva en San Lázaro.

CONVOCATORIA

El desayuno encabezado por **Santiago Creel** logró reunir a grupos antagonicos de Acción Nacional en Hidalgo, La sede de la reunión fue el restaurante Ronny propiedad de **Raimundo Ordoñez** y muy platicadores y puntuales estuvieron **Alejandro Moreno**, también aspirante a la presidencia del partido y **Guillermo Galland**.

MANS

El nuevo escenario priista a nivel nacional reforzó la posibilidad de que el ex gobernador hidalguense, Manuel Ángel Núñez obtenga una candidatura al senado. El nacido en Actopan confirmó que sus bonos crecieron al interior del partido y ante los reacomodos su posición ante los aspirantes a una de estas representaciones, se fortaleció.

ACCIÓN

Prevén que más de 2 mil elementos de la Secretaría de Seguridad Pública estatal y municipal participarán en el operativo que será implementado en la parte exterior del estadio Miguel Hidalgo ya que llegarán aficionados del Estado de México y del Distrito Federal.

SEGUIMIENTO

Hasta el próximo año podría iniciarse la construcción de la Presa para La Vega de Metztlán solicitada por la región, informó José Luis Matía Sandoval, quien agregó que no se cuenta con la carpeta técnica pero adelantó que todo el recurso podría otorgarlo la federación.

(Redacción, página 02)

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Milenio

